
TENNIS CLUB CREPY-EN-VALOIS

Compte-rendu de la réunion de comité 
du Vendredi 26 Février 2016 au Club House

Réunion de comité
Début de la réunion : 20H40

Présents :
M. Gilbert FLEURY                                 Mme Nathalie MILON
M. Julien COCONI                                 M. Jacky CARON
M. Pascal AUDOUIN                                            M. Sébastien LEGAY
M. Thomas JACQUET                                          
Mme Carine BRETON

Excusé(s) :
M. Stéphane PONCHAUX
M. Alain NOWAK

Ordre du jour     :

1) Approbation du Compte rendu de la réunion de Comité du 08/01/2016
2) Assemblée Générale USC du 12/02/16
3) Point Sponsors et magasins partenaires 
4) Ecole de Tennis 

                  - Réunion parents compétiteurs 4 Mars
                  - AMT : projet Patrick Carrel
                  - NAP 
                  - Journées « Rencontres Tennis à l'Ecole » 

5) Animations :
                 - Soirée Galette
                 - Tournoi Double Mixte 
                 - Roland Garros
                 - Fête du tennis 28/29 Mai
                 - Brocante

6) Formations : 
                 - JAT2
                 - Premiers Secours 

7) Réservations entreprises
8) Championnats et Tournois : 

                 - CDOT Individuel : accueil tableaux jeunes et seniors
                 - « Fête » victoires équipe 1 et + 55 ans
                 - Championnat par équipes Ete Seniors 
                 - Raquettes FFT Junior 
                 - Raquettes FFT 
                 - Tournoi Jeunes : 15/06 au 02/07 



9) AG Tennis Club
                - Proposition d'ajout d'un alinéa à nos statuts par Sébastien

10)Travaux : 
                - Contrôle d'accès 
                - Borne de validation 
                - Défibrillateur
                - Ligne téléphonique alarme. 
                - Éclairages : 6, 7 et 3, 4 
                - Mousse terrains extérieur pour Avril
                - Terre battue
                - Brises vue
                - Tests terre battue tout temps adhérents
                - carte METRO

1/ Approbation du CR du 8 Janvier :
Le Compte-rendu du Vendredi 8 Janvier est approuvé à l'unanimité.

2/ Assemblée Générale USC du 12/02/16     : 
6 membres du clubs étaient présents.

Rapport Moral :
 L'USC regroupe plus de 4000 membres sur 28 associations et 23 associations.
 Baisse des subventions, une demande de 189 000 euros a été faite auprès de la Mairie.
 Baisse de 30% du Budget départemental.
 Fermeture de la Maison ddu Département de Crépy en Valois très prochainement. 
 Les subventions devraient augmenter dans l'Oise/Somme/Aisne, grâce à la nouvelle 

répartition des régions.
 Une formations aux premiers secours et à l'utilisation dudéfibrillateur sera organisée par la 

protection civile, et sera proposée à chaque associations pour quelques personnes.

Rapport d'activités :
 + de 1 millions de Km Athlètes sur l'ensemble des associations : le tennis compte 127 000 

Km Athlètes

Bilan financier 2015 et budget 2016 de l'USC :





Le Forum des associations et « l'Oise Fête les Sports » auront lieu le Dimanche 11 Septembre. 



3/   Point Sponsors et magasins partenaires     :
Le contrat avec Tecnifibre se termine début 2016. Pour rappel, le comité ne souhaite pas changer de
marque  partenaire  dans  la  mesure  où  les  balles  Tecnifibre  donnent  satisfaction.  Les  délais  de
livraison  sont  également  satisfaisants.  Par  contre,  le  Comité  réfléchit  à  changer  de  magasin-
partenaire, Décathlon à Saint-Maximin et le nouvel Intersport de Lagny Le Sec, qui vient d'ouvrir,
seront consultés.
Thomas Jacquet demandera à Century 21 la possibilité de sponsoriser des brises-vues pour le Club.
A cette  occasin,  Julien Coconi  précise que le tâche de gestion des sponsors est  conséquente et
propose que Thomas se charge autant que possible de cette responsabilité. Thomas Jacquet est ainso
nommé responsable sponsors.

4/ Ecole de tennis     :
Réunion  parents  compétiteurs  4  Mars :  Une  réunion  de  présentation  des  championnats  par
équipes Jeunes est prévue le vendredi 4 Mars soir ua Club-House. 

AMT : projet Patrick Carrel :
Patrick Carrel a obtenu son AMT. Il a validé la partie théorique et la partie pratique. Sur les 28
élèves engagés cette année dans la formation AMT en Picardie, seuls 14 l'ont validé du premier
coup. Félicitations donc à Patrick pour son trvail. 

NAP : 
Le Club recevra une quinzaine d'élèves de l'école primaire Charles Péguy sur 2 périodes, du 21
Avril au 27 Mai et du 30 Mai au 1er Juillet, de 14h à 15h sur 2 courts.
Ces élèves auront leur propre accompagnateur avec un DE du Club, Pascal Colas. 

Journée «  Rencontres tennis à l'Ecole » :
Ces journées auront lieu le 18 et 19 Avril, et le 2 Mai. Une personne du Club sera présente pendant
ces  journées.  Tous  les  terrains  seront  réservés  pour  ces  journées.  Les  courts  extérieurs  seront
occupés en priorité par les écoles. En cas de pluie, les scolaires seront prioritaires sur les courts
couverts. S'il ne pleut pas, les courts couverts seront libérés pour les adhérents. 

Enquête Thibaud Cavalli :
Dans le cadre de ses études, Thibaud Cavalli souhaiterait lancer une étude de marché sous forme de 
questionnaire GoogleForm auprès des adhérents. Le Comité donne son accord, un mail préparé par 
Thibaud sera tansmis  à l'ensemble des adhérents par Carine.

5/   Animations     :

 « Tennis dans la rue » : 
Le club a obtenu l'accord de subvention relatif à cette animation : 1600 euros de l'Etat et 500 euros
de la mairie de Crépy en Valois. Cette animation débutera en avril, pendant les vacances de Pâques
(mercredi et jeudi, au Gymnase Bernard Kindraich) puis sera organisée sur les semaines suivantes
sur le City Stade du Quartier Kennedy, de 17h00 à 19h00. Pour rappel, l'objectif de l'animation est
d'amener le Tennis au cœur de Qurtiers où l'accès au sport est parfois difficile. 
L'information sera diffusée dans les écoles et à la MJC, par l'intermédaire de flyers, créés par le
CDOT puis imprimés au frais du Club. 
En ce qui concerne l'organisation sur le terrain,  tout est géré par l'animateur du CDOT.  Le Club
prendra en charge uniquement les licences de tennis des enfants pour qu'ils aient une assurance pour
la pratique du tennis.



Soirée Galette :
Pour la galette des Rois, le Club a loué l'Espace Jeux Aventura Park le vendredi 15 Janvier 2016 de
19h30 à 21h30. Cette soirée a été une vraie réussite, elle a réuni plus de 100 participants. Le Club a
reçu beaucoup de retours positifs de la part des adhérents. Cette animation sera renouvelée, merci à
Sébastien pour l'organisation.

Tournoi Double Mixte 
Le tournoi double mixte interne aura lieu du 28 Février au 13 Mars, en 2 sets avec super tie-break
au troisième, non homologué pour cette année. Pour rappel, l'inscription est de 8 euros par équipe
de double. Les matchs se joueront le samedi à partir de 19h ainsi que le dimanche toute la journée.
Pascal Audouin est le responsable de ce tournoi.
14 équipes sont inscrites, il y aura 4 poules en fonction des classements.
Chaque équipe jouera donc au moins 2 matchs.

Roland Garros :
Comme tous les ans, le Club organisera une sortie le samedi 21 Mai 2016 pour la «Journée des
enfants de Roland Garros ». Thomas Jacquet se charge de la commande des places. Les inscriptions
seront lancées en Avril.

Fête du quartier Kennedy :
Le club a été sollicité pour tenir un stand en mai lors de la fête du quartier Kennedy : le Club ne 
paticipera pas à cette animation. 

Fête du tennis 28/29 Mai :
Le Club organisera un après-midi portes-ouvertes pour la Fête du Tennis le samedi 28 Mai.

Brocante :
La Brocante du Tennis aura lieu le 3 Juillet. Sébastien Legay s'occupe de toute l'organisation.

6/   Formations :

JAT2 :
Pascal Audouin et Maxime Lemaire sont inscrits à la session de Mars 2016 pour la formation JAT2.

Formation aux 1er secours et défibrillateur :
Pour la formation défibrillateur et aux premiers secours, le comité attend le retour de l'USC qui doit
communiquer sur ce sujet pour le 1er trimestre 2016 :  des formations seront proposées avec les
Sauveteurs de l'Oise. Si l'USC ne donne pas de nouvelles, le comité relancera l'USC début Avril
2016.

7/ Réservations entreprises :
Le comité est ouvert à l'idée d'accueillir occasionnellement des entreprises qui voudraient organiser
des « tournois » dans le cadre de leurs activités salariales. 
Le Club mettra à disposition 1 ou 2 terrains à l'entreprise au prix de 100 euros la journée pour 1
terrain. Une attestation d'assurance sera demandée pour chaque participant.



8/ Championnats :

CDOT Individuel : accueil tableaux jeunes et seniors
Le Club accueillera 8 matchs CDOT sur 3 week end du 13 Mars au 27 Mars ainsi que 20 matchs du
tableau Jeunes du 2 au 10 Avril.

« Fête » victoires équipe 1 et + 55 ans :
Pour les victoires de l'équipe 1 Hommes au Championnat Régional par équipe hiver et pour l'équipe
Hommes  des  +  de  55  ans  au  Championnat  hiver  de  Picardie,  Julien  Coconi  propose  une
manifestation en l'honneur de ces deux équipes championnes. Le Comité décidé de leur remettre
une distinction particulière lors de la Fête du Club en Juin.

Championnat par équipes Ete Seniors :
Pour  les  Championnats  par  équipes  d'été,  Nathalie  Milon est  la  Responsable  des  Féminines  et
Pascal Audouin est le Responsable des Hommes.
Pour les femmes, il y aura 3 équipes féminines et 1 équipe de raquettes.
Pour les Hommes, il y a à ce jour 25 inscrits.
Une réunion sera organisée avant le début des Championnats avec toutes les équipes.
Un mail sera renvoyé pour relancer les inscriptions auprès des hommes.
Les barbecues sont autorisés pour les équipes mais une contribution financière sera demandée aux
équipes.

Raquette FTT Junior :
La finale des Raquettes junior de Picardie aura lieu à Lamorlaye dimanche 20 mars 2016. L'équipe
de Crépy participera à cette première édition des finales. 

Tournoi Jeunes 15/06 au 02/07 :
Patrick Carrel gérera le tournoi.

9/ AG Tennis Club :
L'Assemblée Générale du Club aura lieu le vendredi 24 Juin.
Sébastien Legay propose une modification des statuts en insérant un article qui permettrait sous des
conditions à définir de refuser le renouvellement d'une adhésion. Le Comité est très partagé sur
cette proposition mais n'écarte pas complètement l'idée.
Le comité se laisse le temps d'y réfléchir et d'approfondir la proposition.

10 /Travaux :

 La borne de validation est toujours HS, Julien a renvoyé un mail au responsable du site.
Sans retour. Pour l'instant, la borne sera laissée HS.

  La poutre horizontale du fond court 6 a été réparés. Le poteau situé à côté de la porte du
fond du court 6 est abîmé, Julien et Sébastien relanceront la Mairie.

 Sébastien et Nathalie Milon fero,t une affiche pour rappeler la conduite à tenir en cas de
premiers secours et une affiche pour rappeler le mode d'utilisation du défibillateur. Elles
seront affichées pour la première réunion de Comité. En ce qui concerne la maintenance de
cet appareil,  nous avons consulté la mairie pour l'intégrer dans la campagne annuelle de
vérification des équipements de la mairie. Nous avons eu un retour de la mairie qui indique
que cela est possible. Les conditions restent à affiner. 

 Les éclairages des courts 6 et 7 ne sont pas optimaux :  Julien va demander des devis à trois
entreprises  pour  connaître  les incidences  financières.  Ces  trois  mêmes entreprises  seront



consultées  pour  la  mise en place  d'un éclairage sur  les  courts  3  et  4 :  Enteprise  Bâton,
Entreprise Lamart Frédéric et Entrprise Ineo Energie. 

 Ligne téléphonique alarme : nous avons actuellement deux lignes téléphoniques. Le Comité
étudie la possibilité d'en supprimer une. Cela doit être possible mais il ne faut surtout pas
supprimer la ligne analogique, l'alarme ne fonctionnant pas sur une ligne dégroupée. Julien
va se renseigner.

  La demande pour le démoussage des terrains extérieurs a été faite auprès de la Mairie.
 Julien et Sébastien vont demander à la Mairie pour refaire la terre-battue pour le printemps.
 Une demande a été faite à la Mairie pour la réparation de la bâche latérale du court 6 qui

flotte fortement quand il y a du vent.
 Sébastien se charge de consulter une entreprise pou mettre à la bonne hauteur le filet du

court 7.
 Thomas Jacquet propose d'achet deux bâches pour aténuer le bruit des balles sur les tôles du

court  7  (paroi  entre  le  court  7  et  le  court  5).  Il  consultera  les  bâches  du  Valois  et  un
finacement par l'un de nos partenaires sera étudié.

 Sébastien se charge de faire une demande de cart METRO pour les gros achats (la carte est
gratuite).

Fin de la réunion 23H10.

       Le Président, Julien COCONI                                     La Secrétaire, Carine BRETON


